

Mónica de Greiff se queda en la junta de Ecopetrol y Ricardo Roa sigue como presidente

Tras semanas de incertidumbre, Mónica de Greiff retiró su renuncia a la junta de Ecopetrol. Ricardo Roa también sigue al frente.



Con Mónica de Greiff y Ricardo Roa firmes en sus cargos, la principal petrolera del país entra en un segundo semestre con turbulencias políticas pero continuidad en sus altos mandos. FOTO: Tomada de redes y Colprensa.

ESCUCHA EL RESUMEN 00:00 00:48

Miguel Orlando Alguero hace 11 horas

Todo indicaba que Mónica de Greiff empacaba maletas y se despedía de la junta directiva de **Ecopetrol**. A finales de mayo, incluso, había presentado su renuncia con carácter irrevocable.

Sin embargo, **un mes después, la historia cambió: decidió quedarse**. La junta, por unanimidad, le pidió reconsiderar, y así fue.

Puede leer: Renuncia Mónica de Greiff a junta de Ecopetrol tras escándalo del otrosí: ¿tambalea Ricardo Roa?



Carta de la junta directiva de Ecopetrol.

La junta directiva le pidió a Mónica de Greiff que no se fuera

En la sesión ordinaria del 30 de mayo de 2025 —que concluyó el 3 de junio—, los miembros del directorio le solicitaron a De Greiff que repensara su salida.

empleos El empleo que buscas está a un clic Ver ofertas

Regístrate a nuestro newsletter

Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News

Únete a nuestro canal de Whatsapp

Nuestros portales

Beneficios suscriptores intelecto

propiedades HOME & LIVING

Las más leídas

Real Madrid superó y goleó 3-0 al RB Salzburg, mientras que Pachuca quedó eliminado del Mundial tras caer ante Al-Hilal hace 45 minutos

Verano y seguridad: estos colores de traje de baño que ayudan a proteger a los niños en el agua hace 44 minutos

Katy Perry y Orlando Bloom se separan tras nueve años, un compromiso y una hija en común hace 2 horas

Cayó el terror de las tiendas en Cali: capturaron a ladrón tras descubrir un detalle en su manera de vestir hace 3 horas

¿Qué es la contramarcha del orgullo LGBT? Esta es la propuesta de la comunidad en Bogotá hace 4 horas

Te recomendamos

Video: ¿Marge Simpson murió? El episodio final que destruyó a los fans de Los Simpson hace 9 horas

El turismo deportivo va en aumento en el país: aquí algunos eventos para el segundo semestre hace 13 horas

Atención: recuperaron más cuerpos y ya son 16 los muertos por el deslizamiento en El Pinar de Bello

La Feria de Las Flores arranca sobre ruedas y ya se puede inscribir al ciclopaseo que recorrerá la ciudad

No era solo un gesto simbólico. Según detallaron en un comunicado oficial, **su permanencia era importante por su "destacada contribución" desde que asumió el cargo el 24 de octubre de 2022 y por el cumplimiento de la cuota legal de género: al menos el 30% de los miembros deben ser mujeres.**

En contexto: [Escándalo en Ecopetrol: revelan lista de 70 funcionarios espionados por orden de Ricardo Roa](#)

Finalmente, el 25 de junio, la exministra y expresidenta de la Cámara de Comercio de Bogotá les dio el sí. "Con este importante hecho, **la junta directiva mantiene su composición actual y diversidad conforme a su gobierno corporativo**", señaló Ecopetrol.



La exministra y expresidenta de la Cámara de Comercio de Bogotá Mónica de Greiff.

El trasfondo: contratos y controversia por Ricardo Roa

Pero no se puede pasar por alto el contexto. La renuncia de De Greiff se dio apenas tres días después de que *El Tiempo* revelara **un contrato adicional (otrosí) por 5,8 millones de dólares con una firma estadounidense.**

Puede leer más: [Se desata guerra interna en Ecopetrol por millonario otrosí: denuncias, amenazas y visita de la Procuraduría](#)



Entoces Promovidos por Taboola

El objetivo del contrato era evaluar el impacto legal y reputacional que podrían tener en [Estados Unidos](#) las investigaciones contra el actual presidente de Ecopetrol, [Ricardo Roa](#).

La controversia no fue poca. [La Contraloría abrió una indagación preliminar para revisar si hubo riesgos fiscales.](#) La Procuraduría, por su parte, trasladó el caso a la [Fiscalía](#) para que evalúe posibles delitos.



Ricardo Roa Barragán, presidente de Ecopetrol.

Mariano Vimos / Mariano Vimos

Pese a las críticas por su gestión financiera y el ruido alrededor de las investigaciones por su rol en la campaña presidencial de [Gustavo Petro](#), **Roa también sigue.**

Utilidad para la vida



Cómo sabe un perro que vas a llegar a casa

hace 12 horas



Vacaciones con mascotas, un viaje multigeneracional

hace 12 horas



¡Llegaron las historias más quau a Supermanada!



Entérese aquí: [Ricardo Roa niega su responsabilidad en presuntas interceptaciones en Ecopetrol](#)

Aunque se rumoreaba su salida y el nombre de [Edwin Palma](#) —actual [ministro de Minas y Energía](#)— sonaba como posible reemplazo, [la junta directiva y el Gobierno Nacional cerraron filas en su respaldo.](#)

Así lo confirmó la petrolera en un comunicado en el que dejó claro que [Roa Barragán continuará liderando la empresa “en un momento clave para el sector energético del país”.](#)



Roa es ingeniero mecánico y técnico electromecánico de la [Universidad Nacional](#), con especialización en Sistemas Gerenciales de Ingeniería de la Javeriana. **Tiene una larga trayectoria en el sector energético, y ha ocupado cargos de alto nivel en Colombia, Brasil, Perú y Guatemala. Llegó a Ecopetrol en abril de 2023, designado directamente por el presidente Petro, en reemplazo de Felipe Bayón.**

Para seguir leyendo



Real Madrid superó y goleó 3-0 al RB Salzburg, mientras que Pachuca quedó eliminado del Mundial tras caer ante Al-Hilal

El equipo español, dirigido por Xabi Alonso, terminó primero del grupo H del Mundial de Clubes, tras superar ampliamente al club alemán, por lo que en octavos de final se verá de frente contra la Juventus de Italia.

hace 44 minutos

¿Por qué cerraron Telecom en Colombia? La historia de una caída anunciada

Petro propone revivir a Telecom con la venta de acciones en Telefónica: “Ya aparecerán los enemigos de la idea”.



En un acto simbólico en Bogotá, el presidente Gustavo Petro firmó la reforma laboral y aprovechó para lanzar una propuesta que remueve la memoria de muchos: revivir a Telecom, la antigua gigante estatal de las telecomunicaciones. FOTO: El Colombiano.

empleos El empleo que busca está a un clic
[Ver ofertas](#)

 [Regístrate a nuestro newsletter](#)

 [Únete a nuestro canal de Whatsapp](#)



Durante décadas, **Telecom fue sinónimo de comunicación en Colombia. Fundada en 1947, esta empresa estatal llegó a tener presencia en más de 800 municipios y más de 2 millones de líneas telefónicas.**

Era, para muchos, el orgullo de la infraestructura pública en telecomunicaciones. **Pero en 2003, el gobierno de Álvaro Uribe firmó su acta de defunción.** ¿Qué pasó con Telecom? ¿Por qué una empresa tan grande terminó en liquidación?

La respuesta es **una mezcla de malas decisiones, deudas impagables y una competencia que la dejó sin aire.**

Lea más: [Petro propone revivir Telecom, una empresa estatal que fue liquidada por graves pérdidas económicas](#)

 **RTVC Noticias** 
@RTVCnoticias - [Seguir](#) 

 "Yo quiero revivir a Telecom para que maneje la fibra óptica de toda Colombia y la unión por fibra óptica de Colombia con San Andrés, con Europa, con Norteamérica y con el este asiático y China", presidente [@petrogustavo](#) desde la Casa Quinta Bolívar en Bogotá en la sanción de [Mostrar más](#)



4:59 p. m. · 25 jun. 2025 

 3,7 mil  Responder  Copia enlace